

# コロナ収束後は、台南へ「いらっしゃ〜い！」 大阪で台南観光PRキャンペーン「台南でこそ台湾に出会える」 ～ 台南物産福袋やオリジナル扇子が当たるアンケートも実施 ～

台南市政府観光旅遊局(所在地：台湾台南市、局長：郭貞慧)は4月4日(月)～4月20日(水)の期間、大阪で台南観光PRキャンペーン「台南でこそ台湾に出会える」を開催いたします。阪急大阪梅田駅やJR大阪駅、大阪環状線電車内のビジョンの動画やポスターで台南の魅力を発信します。特設サイトでは、台南物産福袋や台南オリジナル扇子が当たるアンケートも実施いたします。

## ■台南は大阪に似てる!?コロナ収束後は、台南へ「いらっしゃ〜い！」

台南は、台湾の南西部に位置し、人口約188万人を有する台湾第6の都市です。台湾で最初に首府が置かれ、約400年の歴史を持つ古都で、古跡や寺院、古民家など歴史的な建築物が多く、懐かしい風情ある街並みです。また、下町人情あふれ、「牛肉スープ」「サバヒー粥」「台南米糕(ミーガオ)」などB級グルメも豊富で、どことなく大阪に通じる雰囲気があります。

現在、新型コロナウイルスの影響で自由に海外旅行を楽しむことは難しいですが、コロナ収束後は是非、台南を訪れてほしいと「台南でこそ台湾に出会える」を企画。大阪の中心地、阪急大阪梅田駅1階中央コンコースやJR大阪駅の改札前、大阪環状線電車内のビジョンの動画やポスターで、台南の魅力を大阪のみなさんに発信いたします。さらに、特設サイトで、アンケートにご回答いただくと、先着200名に台南オリジナル扇子を、抽選で5名に台南物産福袋を進呈いたします。

台南と大阪の関係は深く、2015年から4年間、大阪中央公会堂とその周辺で観光PRイベント「台南紅椅頭(アンイータウ)倶楽部」を開催。大阪の冬の風物詩であるイルミネーションイベント「大阪・光の饗宴」に2017年から3年間、台南市民が彩色した1000個のランタンを飾る「台南・光の廟埕(びよてい)」を実施しました。

今回のキャンペーンを通して、大阪のみなさんに台南を身近に感じてもらえるきっかけになればと思います。



台南観光PRポスター

## ■キャンペーン概要

名称：台南でこそ台湾に出会える

内容：特設サイト (<https://www.tainan-osaka.tw/>) でアンケートにご回答いただくと商品を進呈

応募期間：2022年4月4日(月)～4月20日(水)

商品：①台南オリジナル扇子 先着200名

②台南物産福袋 抽選で5名

漁師網バック(ナイロン製エコバッグ)入り

スナック菓子6袋、ドライマンゴー1袋、グミ1袋、ビール2缶、マスク1枚

## ■広告掲出場所【2022年4月4日(月)～4月10日(日)】

①阪急梅田ツインビジョン (阪急大阪梅田駅1階中央コンコース)

②阪急大阪梅田駅 ムービンウォーク近くの大型ポスター (阪急うめだ本店前)

③JR大阪駅 御堂筋口、中央口、南口、橋上自由通路 改札前ビジョン

④大阪環状線、JRゆめ咲線 電車内ビジョン



台南物産福袋



台南オリジナル扇子

是非、貴社媒体での掲載のご検討をお願い申し上げます。ご不明な点がございましたらお気軽にお尋ねくださいませ。

～取材についてのお問合せ先～

「台南市政府観光旅遊局」広報事務局

台南物産福袋のご提供や現地担当者のオンライン取材も可能です

担当＝岡本

電話＝06-4708-3766

メール＝pr@raple.co.jp